

今回のポスター『 世界人となるべし 』の文字は、

織田幹雄さんが、息子の正雄さんへのメッセージとして書かれた壺 からのものです。

「世界人」と「国際人」の違いは何??

「世界人」と「国際人」には、大きな違いがあります。

実は・・・，ポスターにも，プログラムの表紙にも，解説が書いてあります。

ぜひ，じっくりとお読みいただければ幸いです。

グローバル化社会の加速，グローバル人材の育成が課題といわれる昨今。

織田幹雄さんは，50年以上も前に，「国際人となるべし」という言葉で同じ意味のことを訴えておられました。競技力，結果だけでなく，ずばぬけた先を見抜く力に驚愕の念を覚えずにはられません。

50回記念大会に，織田幹雄さんから，これからの社会を生き抜く皆さんへのメッセージとして，この言葉を選びました。

国と国だけではなく，壁のない地球規模での人と人との繋がりのある未来へ・・・。

## 世界人となるべし

当日，玄関ロビーへ展示する貴重な「本物」の壺をぜひご覧ください！

もちろん，この文字は，織田幹雄さんの直筆の文字です。

広島陸上競技協会  
企画広報委員長  
藤原 文代